

## **VIRGILIO ACUÑA ES DECLARADO HIJO ILUSTRE DE OLMOS**

El Congresista electo por Lambayeque, Virgilio Acuña Peralta fue declarado Hijo Ilustre de Olmos, en mérito a la “defensa de los intereses de este pueblo” que viene realizando con el fin de conseguir que las tierras que a subastarse sean para los lambayecanos.

La condecoración fue entregada por el alcalde de este distrito, Willy Serrato Puse, en ceremonia central con ocasión del 438º Aniversario de Fundación Española y la 28ª Edición del Festival del Limón que se realiza en este pujante distrito.

Serrato Puse, durante la entrega de la medalla de honor y la resolución respectiva, recordó los esfuerzos que viene realizando el electo congresista Virgilio Acuña a favor del pueblo olmano; lucha que ha iniciado junto al Comité de Defensa de los Intereses de Olmos para que no se deje de lado a los comuneros y agricultores en la subasta de las 38 mil hectáreas programada para el mes de septiembre próximo.

Acuña Peralta, durante la ceremonia, reconoció el trabajo que viene realizando el alcalde Serrato por lograr que Olmos se convierta en la cuarta provincia de esta región, gestión que se comprometió apoyar desde el Congreso de la República.

Asimismo, recordó su compromiso por lograr que los lotes a ser subastadas por H2Olmos tengan una extensión de 100 hectáreas que permitan la asociatividad de los pequeños agricultores lambayecanos y la participación de la subasta de tierras.

